
COMMISSION RESTAURANT SCOLAIRE  
MARDI 03 OCTOBRE 2023 à 18H00  

  
Ordre du jour de la commission   

  
Présents :   
  
Elus :   
CAILLET Sylvie (Adjointe au Maire – Affaires Scolaires – Vie associative)  
CHEVROLAT Lionel (Adjoint au Maire- Jeunesse et Sports)   
  
Service Animation Education Jeunesse :  
LOPEZ Mathilde (Responsable Pôle Actions Sociales et Educatives) 

GILLE Alexis (Responsable du service Animation, Education et Jeunesse)   
ROUX Romaric (Coordinateur du Temps Méridien)   
  
Entreprise SODEXO :   
MARTEL Sandrine (Responsable suivi client de SODEXO)  
COLAS Amélie (Diététicienne de SODEXO)   
  
Invités (Association des Parents Indépendants) :   
LAMARSAUDE Cédric (Membre Cantine de l’Association des Parents Indépendants)   
PROU Juliette (Membre Cantine de l’Association des Parents Indépendants)  
  
 
La commission a débuté à 18h15. 

 

- Retour sur les menus proposés pour la période de septembre-octobre 2023 :  

 

Lors de la réunion, un retour sur les menus proposés pour la période de 
septembre-octobre 2023 a été effectué. Du côté du service Animation Education 
Jeunesse, aucun retour particulier n'a été signalé, et les repas semblent avoir été 
plutôt appréciés par les enfants. De plus, du côté des Parents Indépendants, il y a 
un constat d’une nette amélioration de la qualité, avec un retour très positif de la 
majorité des parents d’élèves. La communication annuelle de Sodexo a été bien 
reçue, avec des affiches et des animations pour toute l'année scolaire. Il est à 
noter qu’il y a dorénavant des totems affichant les menus aux entrées du 
Restaurant Scolaire. 

 

- Présentation et échange sur les menus pour la période novembre-décembre 
2023 : 

 

Les menus pour la période de novembre-décembre 2023 ont été présentés et 
discutés. Il a été décidé de proposer un menu "tout local" le 28/11, mettant l'accent 
sur des produits provenant d'un rayon de 100 km maximum autour de la cuisine. 
D'autres repas thématiques ont été annoncés, dont un repas "plaisir" le 23/11, un 
repas pour la fête des lumières le 08/12, et un repas de fin d'année le 21/12. De 
manière générale, les menus mettront en avant des produits bios, des fruits bios, 



des crudités locales, et des poissons garantis sans arêtes. Des améliorations 
spécifiques ont été suggérées, comme la coupe des pamplemousses en segments 
plutôt qu'en moitiés. 

 

- Présentation du fonctionnement du restaurant scolaire pour cette nouvelle 
année 2023/2024 : 

 

Le fonctionnement du restaurant scolaire pour la nouvelle année 2023/2024 a été 
expliqué. Les Petites Sections et les Moyennes Sections sont en Service à Table et 
les Grandes Sections aux CM2 sont en Self-Service. Chez les maternelles, il y a 4 
animatrices par section, avec un renfort des ATSEM jusqu’à 12h30. A ce jour, il y a 
une étroite collaboration avec l’école maternelle pour réorganiser les dortoirs PS 
(en moyenne 46 PS actuellement, un prévisionnel a été établi avec potentiellement 
55-60 PS en 2024). Chez les élémentaires, il existe un ordre de passage pour le 
pointage qui change chaque jour avec une priorité donnée aux CP, APC, enfants en 
atelier puis CE1. Le nombre d'élèves fréquentant la cantine a été fourni, dont en 
moyenne 135 maternelles et 285 élémentaires, avec une légère diminution le 
vendredi. Dans la cantine, il y a 4 animatrices en roulement sur des missions et 
postes différents, et dans la cour, il y a 7 agents en roulement sur des missions et 
postes différents avec jusqu’à 3 animations proposées chaque jour. Il est important 
de noter que les règles établies sur le Temps Méridien sont communes à GABI et à 
l’école. Sodexo a appuyé le fait que le Restaurant Scolaire de Beynost ne produit 
plus de déchets non valorisés (poubelles marrons pour le compostage via Les 
Alchimistes + poubelles jaunes pour les déchets verts via la CCMP). Les seuls 
déchets qui subsistent en rare quantité sont les serviettes non compostables et 
les restes de préparations. Enfin, un projet visant à offrir une "malle de livres" dans 
la cour de récréation a été évoqué par Sylvie CAILLET (des livres donnés par des 
enseignants, Elus, personnel, etc). 

 

- Questions des représentants des parents d’élèves : 

 

Les représentants des parents d'élèves ont soulevé plusieurs questions concernant 
les bacs inox, les jeux de ballon, les tarifs, et la communication des nouveaux 
tarifs sur le portail famille. Sodexo a expliqué que des travaux sur la plonge ont été 
planifiés pour les vacances de Noël. Le maintien de la date officielle pour l’arrivée 
des bacs inox en septembre 2024 a été confirmé. Le service Animation Education 
Jeunesse a expliqué que les jeux de ballon sont variés, au-delà du football 
(basketball, handball, rugby, …). Les PI ont effectué un retour d'un questionnaire 
interne sur les augmentations des tarifs avec pour objectif de mieux comprendre le 
ressenti des familles. De manière générale, les familles ont déploré un manque de 
communication (trop tardive à leur goût) et ne comprennent pas les 30€ de frais 
de dossier, surtout pour les familles qui inscrivent très occasionnellement leur 
enfant à la cantine. Mathilde LOPEZ a expliqué que la hausse des tarifs et la mise 
en place de frais de dossier (avec notamment une harmonisation avec GABI) 
avaient été expliqués lors d’une réunion en mairie en juillet avec les représentants 



des Parents Indépendants, qui avaient alors dit que ces mesures étaient justifiées. 
Les frais de dossier s’expliquent par le coût du logiciel, les inscriptions manuelles 
des agents techniques en mairie, le fait que les familles ont jusqu’à la veille avant 
10h pour modifier leurs réservations, et aussi une hausse des coûts de manière 
générale. Concernant un lissage de ces frais de dossiers sur la facture, il n’est 
techniquement pas possible car c’est le Trésor Public qui encaisse.  
(Pour plus d’informations lire la « note d’information rentrée 2023 » sur le site de la 
mairie : 
https://www.beynost.fr/wp-content/uploads/2023/09/Note-dinformation-temps-
meridien.pdf)  

Le service va aussi revoir la communication de la nouvelle tarification sur le portail 
famille. 

 

La date de la prochaine commission sera fixée avec SODEXO pour le lundi 4 ou 
mardi 5 décembre prochain.  
Les PI ont par ailleurs remercié l'ouverture du restaurant scolaire pour le "Café des 
Parents" et ont exprimé leur souhait de pouvoir renouveler cette initiative dans les 
mêmes conditions. 

 

 

La commission s’est terminée à 19h20. 


